



My Town Topics

↓市長に提案や意見を述べる参加者(やまゆり館・8月26日)



協 市政懇談会を開催 働のまちづくり

8月21日から27日にかけて、あじさい館ややまゆり館、千代田公民館で市政懇談会を開催しました。市民の皆さんから広くご意見やご提案をいただき、協働のまちづくり、地域づくりを進めることが目的です。皆さんからいただいた貴重なご意見やご提案は、今後の市政運営の参考にさせていただきます。

↓競技前で緊張した面持ちの選手たち



安 女性ドライバー安全運転競技大会 全運転で交通事故防止

8月30日、霞ヶ浦自動車学校で女性ドライバー安全運転競技会が行われました。当市からは7人の女性ドライバーが参加し、自動車の安全運転技術を競いました。女性ドライバーの事故は、前方不注意や動静不注意、安全不確認がとても多い状況ですので、皆さんも安全運転を心がけてください。

千代田果樹観光協会オープン式 フルーツ王国かすみがうら

8月10日、つくばクレオスクエア内で千代田果樹観光協会による「くだもの狩りオープン式」が行われ、訪れた人が梨の直売や試食会、輪投げなどを楽しみました。また、果物をイメージしたドレスに身を包んだフルーツフェアリーが登場し、じゃんけんをして勝った人には、梨がプレゼントされました。



↑おいしい梨を召し上がってください

か フレンドリータウンデイズ すみがうらの日

8月31日、県立カシマサッカースタジアムでフレンドリータウンデイズ「かすみがうらの日」が開催されました。スタジアム内のイベント会場では、梨の試食・販売や市推奨品の販売、オニツカサリショー、ガウラーCとの握手会・撮影会などが行われ、観戦に訪れた人でとてもにぎわっていました。



↑市推奨品などを買い求める人で行列ができていました



千 耐震補強工事完了 代田庁舎で業務再開

8月19日から千代田庁舎で業務を再開しています。庁舎の1階は、市民部や保健福祉部、会計課など市民の皆さんの生活にもっとも関係の深い窓口が並んでいます。業務再開後、初めて庁舎を訪れた人が「フロアが以前より明るく、広く感じます」と話してくれました。

↓市消防本部では平成24年度に16件、出動要請しました



ひ ドクターヘリ連携訓練 とつでも多くの命を救いたい

8月22日、ドクターヘリとの連携訓練が、市内に33箇所あるランデブーポイントの中から市役所霞ヶ浦庁舎で行われました。この訓練は、実際の災害を想定し、市消防本部からドクターヘリを要請し、ドクターヘリに救急患者を収容するまで、市消防本部の救急隊や消防隊との連携を確認しました。

世 沖縄県座間味村の村長が当市訪問 世界が恋する海～座間味村からのメッセージ～

7月1日からの茨城空港～沖縄・直行便の再開を受け、8月1日、沖縄県座間味村宮里哲村長の訪問を受けました。「透明度抜群の海と世界屈指の珊瑚礁、数々の熱帯魚に彩られた美しい海中景観で、ダイバーのメッカとして知られる座間味村に、市民の方もぜひお越しください」と話されていました。



↑座間味の魅力を話す宮里座間味村長